

RSV Breckenheim ehrt langjährige Mitglieder

Bei der stimmungsvollen Weihnachtsfeier des Rad-Sport-Vereins 1912 Wiesbaden-Breckenheim ging es neben Offizielltem auch darum, verdiente Mitglieder zu ehren. Der Vorstand würdigte die Jubilare und dankte im Namen aller für die Treue.

Für 25 Jahre im Verein erhielt Christian Reimann die silberne Ehrennadel und ein kleines Geschenk überreicht. Christian Reimann kann auf eine erfolgreiche Karriere im Kunstradfahren und auch als Kampfrichter zurückblicken.

Sylvia Beer wurde für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit geehrt. Sie war in der Vergangenheit aktiv mehrere Jahre Kunstreigen gefahren. Mit einem Strauß Blumen bedankte sich der Verein für die treue Mitgliedschaft.

Heinz Fischer wurde für 60 Jahre Vereinsarbeit mit einem kleinen Präsent bedacht. Er hat sich in diesen sechs Jahrzehnten immer wieder für den Verein eingebracht, als Sportler im Kunstrad- und Kunstreigenfahren, als Trainer, als Kampfrichter und als Mitglied des Vorstandes, dem er auch heute noch als Beisitzer angehört.

Solche guten Seelen braucht ein Verein um auch in Zukunft weiter bestehen zu können.

Zwischen den Ehrungen und kurzen Dankesworten und dem einen oder anderen besinnlichen Gedicht war in gewohnter Weise für das leibliche Wohl gesorgt. Weiterer Dank ging an die für den Verein tätigen Trainer, die Kampfrichter, die Vorstandsmitglieder und alle Helfer der diversen vereinsinternen und externen Veranstaltungen. Dabei wurde in geselliger Runde bis in den Abend hinein gefeiert.

O. R.



Die Jubilare des RSV Breckenheim des Jahres 2009 (v.l.n.r.): Christian Reimann (25 Jahre Mitgliedschaft im RSV), Sylvia Beer (50 Jahre) und Heinz Fischer (60 Jahre).